



Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 577V11521A

Prix 600 000 €

Les Issambres Appartement à vendre (83380)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé à quelques mètres des plages avec aperçu mer, bel appartement de 63m² avec un jardin de 135m² offrant : entrée, séjour donnant sur une terrasse avec pergola bioclimatique, cuisine américaine avec îlot central entièrement équipée, 2 chambres, salle de douches et wc séparé. Idéalement situé, belles prestations, bien distribué. Place de parking, cave et vélos électriques à disposition des propriétaires.

Located a few meters from the beaches with a view of the sea, beautiful 63m² apartment with a 135m² garden offering: entrance, living room opening onto a terrace with bioclimatic pergola, open plan kitchen with fully equipped central island, 2 bedrooms, shower room and separate toilet. Ideally located, great amenities, well distributed. Parking space, cellar and electric bikes available to owners.

AGENCE MAYA

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





